

会報平成おやじの会

No. 51

●●サッカーチーム交流会 a t 琴似中学屋外グラウンド●●

10月1日　日曜日、おやじの会対琴似中学運動部との交流戦第1ラウンド「サッカーチーム交流会」が、絶好の晴天に恵まれ、実施されました（前後半20分ハーフ、10分間休憩）。

参加者は、選手8名・応援3名、サッカーチーム員父母の応援多数でした。

おやじチームには、サッカーチーム3年生4名・山の手サッカー少年団指導員2名が助っ人で参加されました。



後列左から：高木さん、織田さん、金野さん、中川さん、
小林さん、少年団指導員

前列左から：若本、太田さん、加藤さん、河本さん、
少年団指導員



試合前左から：小林さん、高木さん、加藤さん、中川さん、
今野さん、織田さん、補強の3年生4名
+ゴールキーパーの3年生



左8番金野さん、**右7番**小林さん



9番織田さん、華麗なドリブル



4番高木さん、真剣勝負



ゴールキーパー太田さん、ガッツプレー



5番加藤さん、ベテランの技



2番河本さん、慎重なディフェンス

■ 試合結果は：第一試合 おやじの会対レギュラーチーム（2年生）0—1、 第二試合 2年生対3年生 1—1
第三試合 おやじの会対1年生 5—3。おやじの会1勝1敗でした。

■ 中川さんのレポートです：

いい天気に恵まれ、交流会スタート。当初、6名ぐらいということでどういうことになるのかな？と不安もありましたが、3年生と混成チーム。（徐々に、助っ人もあり増えましたが1ヶタ台）ボールが回り始め、試合前の楽しそうにボールと遊んでいたおやじさん達が目の色を変え、真剣に走り、声をあげている姿を見ているとみんな子供時代に帰ってるかなと錯覚。でも、おやじ達は子供達とのゲームに喜んでいるように見えます。まあ、自分もつい笑顔になっていた事は確か。とにかく回りの応援と子供達の成長を感じた1日でした。また、来年はおやじさん達もっとたくさん参加して一緒に楽しみましょう。

…サッカーチームの監督・部員達に『感謝』。 ……そして、夢は大きく全国へ。応援してます。



●試合終了後の集合写真です

■ サッカーチーム監督 長尾先生のレポートです： おやじの会サッカー交流会を終えて

爽やかな秋晴れのもと、サッカー交流会が行われました。今回は、おやじチームに3年生が入り、1年生チーム、2年生チームと対戦する方法で行いました。9月上旬のような陽気で心地よい汗を流しました。選手以外にも多くの保護者の方々の応援の中で、特に3年生部員には良い思いでになったことだと思います。今シーズンは、春の選手権大会で3年生チームが全市大会に進み、秋の新人戦で2年生チームも全市大会に進むことができました。毎回、試合のたびに足を運んでくださる保護者の皆様に感謝します。この後には、中体連の新人戦を残しています。残り少なくなったサッカーシーズンを全力で頑張りますので、応援よろしくお願ひします。

■ サッカーチーム現キャプテン2年生 川村将矢君のレポートです：

これが2度目となるおやじの会とのサッカー交流会。今回はとても楽しく、良い交流会となった。試合中、おやじの会の方々は大きな声で呼びパスをもらったり、上手に体を入れたりして僕たちも学ぶところが沢山あった。結果は1対0ととても質の高いゲームとなった。このサッカーというスポーツを通じて、おやじの会の皆様と仲良くなれ、とても良い経験が出来た。企画を立てていただいたおやじの会の方々や学校関係者、応援していただいた父母の皆様、本当にありがとうございました。来年も楽しい交流会が出来ることを期待しています。

■ サッカーチーム前キャプテン3年生 黒田祐馬君のレポートです：

10月1日に行われたサッカーチームとおやじの会との交流試合に引退した3年生も参加しました。この交流試合で感じたことは、サッカーの難しさと楽しさです。どうにか2年生の攻撃を防ぎ、引き分けに終わりましたが、すぐに息があがり、思うようにプレーが出来ませんでした。部活をやめて改めて難しさを感じました。しかし、おやじの会の人たちを筆頭に、一生懸命走りながら、味方、相手チームに関わらず、交流を深められたと思います。どんな仲間とでも、楽しくプレーが出来る。それがサッカーの楽しさだと感じました。やはり、サッカーはプレーを通じて楽しい仲間を作れる、世界で最高のスポーツだと思います。

編集後記 2年連続の雨天から、今年は絶好の晴天。スポーツの秋を満喫できたサッカー交流会の様子をお伝えしました。

原稿をお寄せいただきました皆様に感謝申しあげます。（誤字・脱字がありましたらご容赦を） （W記）